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Aos sete dias do mês de março de dois mil e seis, às 14:00 hs (quatorze horas), teve início, na sede 8 

do PREVIMPA da Rua General Câmara, 230 – 3º andar, a centésima vigésima oitava reunião do 9 

Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros  Rejane Assis Bicca, como 10 

presidenta, e Inês Margareth Haffner, como secretária. A reunião iniciou com a leitura da Ata nº 11 

002/06, referente à reunião do dia 24-01-2006, sendo aprovada. Abrindo espaço para os informes a 12 

presidenta Rejane divulga a realização do 2º Seminário “Qualificação do Servidor Público 13 

Municipal” nos dias 8, 9 e 10-03-06, e do 40º Congresso Nacional da ABIPEM – Associação 14 

Brasileira de Instituições de Previdência Estaduais e Municipais,  nos dias 29, 30 e 31-03-06. 15 

Maiores informações poderão ser obtidas através  do site www.abipem.org.br. Após lê, para 16 

conhecimento do Conselho, artigo escrito pelo Deputado Estadual Jair Soares publicado no jornal 17 

Zero Hora do dia 27-02-2006, referindo a possibilidade de uma nova reforma da previdência antes 18 

mesmo da última ter sido implementada totalmente. Passando para  a pauta do dia o conselheiro 19 

Mauro Dalla Barba apresenta o relatório do processo nº  001.058660.05.4, que trata da formalização 20 

do Contrato visando a locação de pavimento em prédio à Rua Sete de Setembro 1177, esquina 21 

Uruguai – Porto Alegre – RS, indicando a aprovação do Contrato, uma vez que foram satisfeitos os 22 

pressupostos legais e procedimentais. Após os questionamentos e esclarecimentos pertinentes, a 23 

presidenta Rejane encaminha o relatório para votação e o mesmo obtém a aprovação unânime dos 24 

conselheiros presentes. Passando para o segundo ponto de pauta, a presidenta Rejane informa que a 25 

mesa diretora recebeu o Balanço Geral de 2005 do PREVIMPA e que deverá ser formada uma 26 

comissão para a análise do relatório. Após algumas considerações quanto a análise do Balanço 27 

Geral pelo Conselho de Administração e Conselho Fiscal, a presidenta Rejane, atendendo 28 

deliberação deste Conselho,  solicita que o conselheiro e Diretor-Geral em exercício Adalberto Pio 29 

de Almeida interceda junto ao Conselho Fiscal no sentido de que nos encaminhem a análise feita 30 

por aquele Colegiado o mais breve possível para que a mesma sirva de subsídio ao parecer do 31 

Conselho de Administração. Em seguida, são indicados para a Comissão e aprovados pela 32 

unanimidade dos conselheiros presentes, os conselheiros Ari Krasner, César Marques Sarmento e 33 

João Paulo Galvez Machado. A presidenta Rejane questiona quanto à taxa de administração e da 34 

contribuição previdenciária que não estavam sendo repassadas ao PREVIMPA pela Câmara 35 

Municipal de Porto Alegre e quanto ao Decreto que regulamenta as consignações em folha de 36 

pagamento. O conselheiro e Diretor-Geral em exercício Adalberto informa que a Direção esteve 37 

reunida com a presidência daquela Casa Legislativa e que nesta semana estará reunida com a área 38 

financeira. A conselheira Simone informa que o Decreto que trata das consignações em folha de 39 

pagamento foi publicado em fevereiro e que a minuta do mesmo não foi encaminhada para análise 40 

ou conhecimento do PREVIMPA. Assim sendo o Departamento não participou das discussões. A 41 

conselheira Lourdes refere que a Assessoria Jurídica da SMA está trabalhando para emitir o 42 

regimento citado no Decreto. Nada mais havendo a  tratar, a presidenta Rejane informa a pauta da 43 

próxima reunião, dia 14-03-2006,  que  será o relato da reunião da Direção Geral do PREVIMPA 44 

com a área financeira da Câmara Municipal e a discussão do Decreto que regulamenta as 45 

consignações em folha de pagamento. Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai 46 

assinada por mim, Inês Margareth Haffner, conselheira/secretária da mesa e pelos demais presentes.  47 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS 
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Adalberto Pio de Almeida                                            Lourdes Veneranda Camaratta 64 
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Idalina Fagundes Venturini                                          João Paulo Galvez Machado 68 
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Marcos Antônio Lucas Rodrigues                              Luiz Carlos da Encarnação Pinto 84 
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Mauro Dalla Barba                                                     Marco Aurélio de Godoy da Rocha 88 
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